



# Club ADEA

NP 5 / 24 | Club Adea  
I Slalom Adea – Trofeo Corpus Christi

## El I Slalom ADEA ‘Trofeo Corpus Christi – Memorial Antonio Alonso’, preparado para su inicio

29/5/2024

**Publicada la lista oficial de inscritos, alrededor de cuarenta equipos disputarán esta primera cita del Campeonato de Canarias de Slalom y del Campeonato de La Palma de Tierra. Héctor Rodríguez y Melany Rodríguez partirán con el número uno en su Lancia Delta Integrale. Una temporada más, los car cross serán protagonistas con una excepcional inscripción en cuanto a número y calidad.**

La nueva junta directiva del Club ADEA ya está lista para comenzar con su primera prueba, el I Slalom ADEA ‘Trofeo Corpus Christi – Memorial Antonio Alonso’. Puntuable como prueba inaugural para el Campeonato de Canarias de Slalom y para el Campeonato de La Palma de Tierra, esta cita ha logrado reunir a unos cuarenta equipos, un número sensacional para alzar el telón.

Héctor Rodríguez y Melany Rodríguez lucirán el número uno en su espectacular Lancia Delta Integrale en una relación de inscritos que cuenta con más atractivos. Entre ellos, el debut de Carlos Acosta y Alberto de Paz al volante de un Mitsubishi Lancer Evo X con el tratarán de sumar su primera victoria del año.

Antonio Félix Pérez-Anselmo Alonso tampoco han querido faltar con su Lancia Delta Integrale, sin duda, como claros candidatos a un podio por el que también podrían luchar Pedro David Martín-Gara Alonso (Citroën AX T4 Turbo), Alexis González-Unax González (Mitsubishi Colt 4x4), Alfredo Gorrín-Esther Guillén (BMW 325IX) o Iván García-Esther García (BMW Compact Proto), entre otros.

Cerca de una decena de equipos figuran en el certamen promocional de tierra que organiza la Federación Insular de Automovilismo de La Palma (FIALP), un apartado que estará más que interesante en el circuito ubicado en el municipio de Mazo.

Los car cross, en un número impresionante de inscritos, también captarán la atención de los aficionados que acudan a un circuito que ha recibido un importante lavado de cara gracias a labor del Cabildo de La Palma, con su consejería de Deportes al frente, y al Ayuntamiento de Mazo.



# Club ADEA

Nombres como los de Alexander Melián, Yeray Pérez, Daniel Pérez, Jonatan Godoy, José Manuel González, Kevin Remedios, Oscar Dóniz o Miguel Ángel Santana, entre otros, le pondrán mucho picante a este primer encuentro regional e insular de la temporada.

Desde las 8:00 h del próximo sábado 1 de junio comenzarán las verificaciones administrativas y técnicas en los Aparcamientos del CEIP Princesa Arecida ubicado en el municipio de Mazo. A las 11:00 h, los vehículos partirán en caravana hacia el Circuito ADEA, donde a las 12:00 h está previsto que arranque la primera de las tres mangas.